

GRÉSIVAUDAN

PONTCHARRA

Football : l'AS Pontcharra concède un match nul sur son terrain



Ce dimanche, l'AS Pontcharra rencontrait le FC2A pour la 4^e journée de championnat de division 2. Les locaux ont assez mal commencé la rencontre encaissant un but dans le premier quart d'heure d'une première mi-temps pauvre en occasions. Un peu plus alerte en seconde période, l'AS Pontcharra a égalisé à la 57^e minute, sans parvenir à prendre l'avantage. Score final 1-1.

CRÊTS-EN-BELLEDONNE

Les préparatifs du Téléthon avancent



Les festivités autour du Téléthon approchent. Elles se dérouleront vendredi 6 décembre au boulo-drome de Crêts-en-Belledonne, dès 16 h 30, avec un goûter pour les enfants des écoles à la sortie des cours, ainsi qu'une démonstration de zumba enfants adultes. La première réunion préparatoire pour cet événement désormais incontournable s'est déroulée vendredi dernier à la salle Mon exil. Les bénévoles des associations avaient rejoint Josette Gavet, conseillère municipale, en charge de l'organisation. Le boulo-drome n'étant disponible que jusqu'au samedi matin de bonne heure, les animations seront regroupées sur la soirée du vendredi. Le rythme n'en sera que plus soutenu pour une soirée en musique et danse. Le lancement officiel se fera à 19 heures avec les Trompes de chasse. Les danses de la Renaissance devraient prendre le relais, ainsi que le groupe Rythm'n danse, suivis de Manon dan'son monde. L'Harmonie d'Allevard offrira un concert d'ores et déjà très attendu à 20 h 30. Une buvette et de la petite restauration seront tenues par les bénévoles sur place. Les gâteaux et autres gourmandises faits maison offerts à la vente seront évidemment bien accueillis pour soutenir les dons. La prochaine rencontre aura lieu le 15 novembre. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues.

GONCELIN

Près de 200 personnes ont assisté au concert de Méli-mômes

Près de 200 personnes, parents et enfants, ont convergé ce vendredi soir à la bibliothèque du village pour un grand concert acoustique.



Véronique Mazet Lanat, hôtesse des lieux et organisatrice de l'évènement, a vu la foule des grands soirs se presser à la médiathèque. La bibliothèque s'est transformée en salle de concert pour accueillir le groupe venu de Fontaine, Les Méli-mômes. Avec une contrebasse et une guitare, les artistes ont fait chanter et danser un public enchanté !

ALLEVARD

Théâtre : "Oscar et la Dame rose"

Par la Compagnie Chapiteau théâtre. C'est l'histoire d'un garçonnet malade qui vit une vie en accéléré : drôle et émouvant. Dès 6 ans. Tarifs : 12 €, 10 € (réduit), 5 € (scolaire). Résa : 06 59 23 73 77. Mardi 8 octobre à 14 h et à 20 h 30. À La Pléiade, 12 avenue Antoine-Louaraz, 12 €. 10 € réduit et 5 € pour les étudiants/scolaires.

CRÊTS-EN-BELLEDONNE

Repas des anciens

Les personnes de 70 ans et plus habitant sur la commune et qui n'auraient pas reçu d'invitation, peuvent se faire connaître au 06 71 45 82 73. Dimanche 20 octobre. Accueil à partir de 11 h 30. À la salle des fêtes de Saint-Pierre-d'Allevard, Gratuit. Les Mousquetaires des temps futurs : 04 76 45 14 79.

FROGES

Messes de semaine

Paroisse de La Croix de Belledonne. Tous les jeudis à 19 h. À l'église

SAINT-MAXIMIN

La Veillée de Belledonne a emmené le public jusqu'en Asie



L'artiste David Myriam, qui utilise du sable fin pour ses dessins, a conquis le public.

Samedi, la municipalité, et plus particulièrement Véronique Juste-Lapied, a emmené le public de la Veillée de Belledonne saint-maximinoise jusqu'en Asie, en partenariat avec l'Espace Belledonne et Scènes obliques.

L'après-midi, un atelier cuisine a réuni une trentaine de personnes venues réaliser des rouleaux de printemps, fourrés avec des crevettes et des nouilles.

Une partie de ces rouleaux a été servie au repas partagé,



complété par les desserts maison apportés par les convives.

Pour le temps artistique, le choix s'était porté sur un spectacle de dessin sur sable par David Myriam.

Pour répondre aux questions, l'artiste a expliqué qu'il

avait appris cette technique en se formant aux films d'animation, et qu'il a été l'un des premiers au monde à en faire des spectacles.

Une de ses séquences évoquait un voyage autour du monde, ce qui restait dans le

thème de la veillée.

Agnès BERNÈS

La prochaine soirée sera une "soirée aventure et santé" et elle est programmée vendredi 18 octobre à 19 h 45, avec Damien Artero et Sarah Juhasz.

LE CHEYLAS

Une bonne performance des footballeuses en Coupe de France



Les Bleues de l'ASG se sont imposées ce dimanche face à la Vallée du Guiers.

Ce dimanche, l'équipe seniors féminine de l'ASG (Association sportive Grésivaudan) affrontait, sur le stade Emé-de-Marcieu, l'équipe de la Vallée du Guiers pour le premier tour de la Coupe de France de football. Le moral n'était pas au beau fixe au départ avec l'absence de deux titulaires importantes, Tiphaine et Amina, remplacées par deux joueuses de l'équipe des 18 ans. Invaincues depuis le début de saison, les joueuses locales qui évoluent en catégorie D2 (départementale) devaient néanmoins réaliser un exploit contre leurs adversaires classées en Régionale.

En première mi-temps, les joueuses de l'ASG ont inscrit deux buts à la 15^e puis à la 30^e minute, avant que les visiteuses égalisent.

La seconde période a mal débuté avec un penalty pour les Rouges, heureusement raté. À 10 minutes de la fin, une joueuse adverse recevait un carton rouge, réduisant l'équipe de la Vallée du Guiers à 10. Dans les arrêts de jeu, l'ASG a inscrit le but de la victoire.

Une très belle performance après les beaux matchs des jeunes le samedi. Seule ombre au tableau de l'ASG, le forfait des seniors hommes incomplets en déplacement.

Robert MOUTARD

ALLEVARD

Un nouveau bureau pour le Bridge club d'Allevard

Une vingtaine de personnes était présente ce samedi à la salle Lily-Fayol, pour l'assemblée générale ordinaire du Bridge club d'Allevard.

Jean de La Cruz, le président, a entamé son rapport moral en annonçant une stabilité dans les effectifs, soit 35 adhérents à l'association. Malgré une activité estivale en légère baisse, les cours de perfectionnement de Christine Koeck ont été très appréciés des bridgeurs.

Le président et le bureau étant démissionnaires, des volontaires se sont manifestés pour le renouvellement des membres de l'association. Raymonde Rosa-Brusin assurera dorénavant la prési-

dence, Bernard Chataing est maintenu trésorier et le bureau s'étoffe avec Martine Rosset, Janine Chenal en charge de la logistique et Guy Rosa-Brusin, nouveau secrétaire.

L'association envisage d'organiser de nouveaux tournois et challenges. Il a aussi été rappelé l'importance d'organiser des voyages et sorties culturelles qui procurent un lien social. C'est Daniel Fédérico qui se voit confier la responsabilité de ces missions.

Bridge à la salle Lily-Fayol, les 2^e et 4^e mardis après-midi du mois et en juillet et août, lundi et vendredi après-midi.



L'assemblée générale du bridge a eu lieu salle Lily-Fayol.

PONTCHARRA

Dynamots a lancé son atelier d'écriture



Aude Fabulet (2^e en partant de la gauche) a animé l'atelier.

Samedi, l'association Dynamots a lancé l'atelier d'écriture avec la poétesse et slameuse Aude Fabulet, pour la deuxième année.

Cette première séance s'articulait autour d'"Un palais pour deux langues" de Mohammed El Amraoui. Les consignes étaient d'écrire à propos de son prénom et son nom, puis d'inventorier ses premières expériences de prise de conscience de sa langue, et enfin d'élaborer un texte commençant par "Je suis née dans ma langue...". En fin de séance, chacune a lu son texte.

Christiane, venue essayer, a trouvé « intéressant de prendre son temps pour se poser, et faire une recherche sur soi qu'on n'a pas l'habitude ni le

temps de faire ». Nadia, fidèle de l'atelier, l'apprécie toujours autant : « On fait une introspection et on retrouve des choses ancrées au fond de nous : une personne extérieure nous aide à les faire émerger ! ».

Aude Fabulet aime « travailler l'oralité : que chacune sorte de ses mécanismes et lise avec aisance. Je donne des consignes mais j'attends qu'elles s'en libèrent ! ».

Il reste de la place pour les séances des 5 novembre, 3 décembre, 11 janvier, 8 février, 14 mars, 18 avril, 23 mai et 13 juin.

A. B.

Pour en savoir plus : Dynamots : tél. 04 76 97 61 56.